
REQUERIMENTO N° 74/06 
De Informações 

 
“Sobre transportes para tratamentos 
de pacientes da cidade, fora do 
Município”. 

   
Considerando-se que, existem muitas pessoas que necessitam de 

consultas fora do Município; 
 
Considerando-se que, muitas delas não têm condições financeiras 

para as despesas de transporte, necessitando, assim, do transporte oferecido 
pela Prefeitura; 

  
Considerando-se que, muitas vezes os tratamentos são realizados 

aos sábados, não tendo transporte disponível pela Prefeitura, então, os 
munícipes procuraram por este vereador, fazendo suas reclamações, já que é 
grave o problema, alegam, ainda, que procuraram pelo serviço social, porém, 
nada foi feito para resolver; 

 
Considerando-se que, é de suma importância o tratamento 

realizado pelos especialistas, em especial cardiologistas, não podendo os 
pacientes interromper, e 

 
Considerando-se que, muitas vezes as pessoas acabam ficando sem 

o devido tratamento, por não terem condições de se locomover até os 
consultórios, que são localizados fora da cidade, e a Prefeitura alega não poder 
arcar com essas despesas, quando não for dia útil de trabalho, 

   
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – Existe a intenção da Prefeitura em ter especialistas na cidade, sem que 
precisem os pacientes saírem do Município, ou de os agendamentos serem feitos 
para dias úteis, e assim não gerar custos de horas extras? 
 
2 - Se a resposta do item 1 (um) for negativa, existe um planejamento para que 
esses munícipes tenham seus tratamentos continuados, e também carros para 
levá-los até o local da consulta, mesmo que seja aos sábados? 
 
3 - Se a resposta do item 1 (um) for positiva, qual a data prevista para que essas 
melhorias ocorram?           
         
4 - Outras informações pertinentes ao assunto.  

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de fevereiro de 2006. 

 
ADEMIR JOSÉ DA SILVA 

- Vereador - 


